



**CAROLINA PALAZÓN GÓMEZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,  
PRESENTA LAS SIGUIENTES PREGUNTAS SOBRE BARRIO DE SANTA LUCÍA**

### **PREGUNTAS**

- Tras las visitas que por separado han realizado concejales de Movimiento Ciudadano y concejales del Partido Socialista al barrio de Santa Lucía, nos pueden indicar, ¿cuales han sido los compromisos adquiridos con los vecinos del barrio?
- ¿Cuáles han sido los compromisos que se han llevado a cabo?
- ¿Cuál ha sido la inversión?

**En Cartagena, a 11 de octubre de 2017**

**El portavoz**

**La concejal**

**Francisco José Espejo García**

**Carolina Palazón Gómez**